## 文 -H警察署長 通安全を呼びかけ



9月20日(金)、館林警察署の一日警察署長として、板倉 カカビ あきかぜ さかた ままかせ 中学校の川田朝風さん、坂田月香さん、東海林柚菜さんの 3人が委嘱されました。

3人の一日警察署長は、秋の全国交通安全運動にあわせて開催された館林警察署での決起大会で訓辞を行ったあと、国道354号線で街頭啓発を行い、通行する車のドライバーに啓発グッズを配布しながら、交通安全を呼びかけました。

### #24回いたくら福祉まつり 生社会の実現を



フードドライブで集まった皆さんの善意

10月20日(日)、板倉町総合老人福祉センターで第24回いたくら福祉まつりが開催されました。会場ではステージ発表や、各種団体の模擬店、バザーなどが行われ、多くの人出で賑わいました。なかでも、昨年から行われているフードドライブ(家庭で余っている食品を、フードバンクを通して困っているかたに分配する仕組み)では、多くの善意の品が集まりました。

## 大 出前講座 除川コミュニティサロン 顔で介護予防

9月19日(木)、除川会館で、のびのびサロンが行われ、約30人のかたが介護予防のための運動をしました。

この地域のコミュニティサロンは、毎月1回除川地区のかたが集まり、体操をしたり、お茶を飲みながら会話を楽しんだりする場です。今回は地域包括支援センターの職員を講師として招き、手や足に500gのおもりをそれぞれに付け、楽しく運動を行いました。



## **運**動習慣のきっかけづくり

10月8日(火)、東洋大学板倉キャンパス体育館で、「うえるすぽ」運動教室が開かれました。「うえるすぽ」は女性のための運動教室で、町と東洋大学との共催事業です。

教室では、準備運動の後、陸上競技コースでのウオーキング、室内に戻っての大縄跳びやバランスボールを使っての運動など、しっかり汗をかける運動が行われ、今後の体力増進のきっかけ作りを目指しています。



# トピックス TOPICS

### 大 客を学ぶ

9月から10月にかけて、町内各 小学校の4年生を対象に、合の川 水防センターで水防学校が開催さ れました。

利根川上流河川事務所のかたから、板倉町の洪水の歴史や、防災の3K(気づく、考える、行動する)などを学び、自分や家族の避難行動計画(マイ・タイムライン)を作った後に、降雨体験車による豪雨体験や、ビニール袋に水を入れプランターとビニールシートを利用した簡易水防工法などを行いました。



南·北小学校



東小学校



西小学校

(14)



#### 秋 <sup>水場の景観と田園を巡るツア</sup> の田園を楽しむ

9月28日(土)、板倉ニュータウン販売センターを出発点として、豊穣の秋、水場の景観と田園を巡るツアーが行われました。水塚や雷電神社を含め、黄金色に輝く秋の田園風景を楽しみながら、1,397人の参加者が15kmのコースを歩きました。水塚などの見どころポイントでは、板倉町観光サポータークラブのメンバーが、ボランティアガイドとして解説を加えるなど、ツアー客をもてなしました。